



# Assemblée Générale Ordinaire 2024

## PROCÈS-VERBAL

Les membres de l'Assemblée Générale se sont réunis sur le Champ de Foire de Beaucaire lors du Festival Français du cheval Lusitanien le vendredi 05 juillet 2024 à partir de 09h30 afin de débattre de l'ordre du jour contenu dans les convocations envoyées aux adhérents.

Les membres à jour de cotisation 2023 et 2024 ont également reçu une convocation à une AGE afin de voter les nouveaux statuts de l'Association.

La séance est ouverte par Mr Arribe Florent, Président, à 09h40.

### Ordre du jour de l'AGO 2023 :

- 1) Émargement de la liste des présents et vérification des mandats ;
- 2) Présentation du rapport moral et d'activité 2023 par le président ;
- 3) Présentation du rapport financier 2023 par le trésorier ;
- 4) Présentation du rapport du conseil de surveillance ;
- 5) Vote pour le Quitus de l'exercice passé 2023 ;
- 6) Vote du nouveau Règlement Intérieur ;
- 7) Vote pour le montant des cotisations ;
- 8) Questions diverses

### 1) Émargement de la liste des présents et vérification des mandats :

Accueil des membres présents qui sont invités à signer la feuille de présence.

Membres éleveurs : 12

Membres actifs: 10

Membres bienfaiteurs : 0

Total votants : 22

La feuille d'émargement se trouve en annexe 1 du présent compte rendu.

**Ne faut il pas ajouter le nombre de pouvoirs de vote ?**

### 2) Présentation du rapport moral et d'activité 2023 :

A partir d'un support de diapos en annexe.

1/ Florent Arribe ouvre l'AG précisant que le nombre de membres éleveurs en 2022 et 2023 est similaire - il y a plus de membres actifs.

2/ Concernant la partie élevage

Guillaume Lafforgue annonce un nombre plus élevé de naissances cette année qui positionne la France en tant que 3 -ème pays au monde à produire des chevaux lusitaniens.

3/ 51 engagés au Modèle et Allures du 40 ème festival au Mas de la Cure aux Saintes-Maries-de-la-Mer et environ 350 repas au dîner de Gala le samedi soir.

Florent précise que l'appui de la commune dans une telle organisation n'est pas négligeable tant sur le côté financier que logistique.

Simon appuie sur le fait que ce festival ayant été le 40 ème , il a fallut « marquer le coup » avec certains investissements comme le cameraman, la venue de 3 juges APSL ainsi que de Joao Ralao, le directeur technique de l'APSL.

4/ Manifestations : des subventions sont établies pour les associations régionales.

Notamment pour le salon du cheval d'Angers ou Equitalyon

Un membre éleveur et responsable de AFLCE (Norbert Gauthier) souligne que Equitalyon est un gros salon et n'est pas que pour les Lyonnais qu'il souhaiterait donc plus de participants.

Guillaume Lafforgue répond qu'en effet c'est ce qui va être mis en place pour 2024. Néanmoins, le coût freine les personnes et cela nécessite une anticipation ; Norbert indique que AFLCE propose un partage des box sur les 5 jours. Ludivine Barbieri souligne qu'il faut communiquer sur les bonnes conditions du salon Equitalyon.

Guillaume dit qu'une communication sera effectuée dans ce sens et qu'un travail de réflexion est en cours pour envisager une aide aux éleveurs.

5/ L'AFL précise avoir été présente avec un stand lors de la Finale Europe des MCI à Paris malgré les conditions météo difficiles

6/ D'après un sondage effectué par Simon sur 2023 il a été demandé un retour de L'AFL à Avignon . Ce qui a été fait début 2023, il a été constaté une nette amélioration de l'organisation. L'AFL y retournera donc pour 2025.

7/ Nous sommes invités à participer au Festival Lusitanien Européen à Córdoba du 06 au 08 octobre 2024.

8/ Communication :

Un nouveau Logo a été créé pour mettre en avant l'étroite collaboration entre l'AFL et la WEF

9/ WEF par Laurent qui souligne que c'est une grosse organisation et qu'il manque des bénévoles

Un nouveau circuit régional grand sud va être mis en place. Laurent précise qu'une vente de tee shirts WEF est proposé afin de soutenir les déplacements de l'équipe Française aux championnats d'Europe en République Tchèque.

[Voir rapport d'activités WEF en annexe](#)

10/ Rappel des orientations 2024 avec passation de l'Organisme de sélection à l'APSL qui a nécessité une importante organisation, mise en Place d'une nouvelle procédure et de ce fait le recrutement d'un salarié Didier CHAPTAL qui devient le coordinateur de l'AFL.

### **Le rapport moral et d'activité est voté en séance à l'unanimité des membres présents**

3) Rapport financier par le trésorier :

Par le trésorier, M. Simon SANFILIPPO

[Voir rapport financier en annexe.](#)

4) Rapport du Conseil de Surveillance :

Par un de ses membres, Didier Dupin

\* validation du coordinateur avec demande de budgétiser en cas de licenciement

—> Didier CHAPTAL répond qu'à ce jour il n'est question que de CDD mais que cela sera envisagé.

\* Le CS demande un prévisionnel 2024 pour les manifestations. —> Simon Sanfilippo répond que cela n'a pas été possible car le budget est trop variable et que cette année sera un outil d'aide au provisionnement de 2025

\* Demande notamment plus d'explications d'évolution de la race de la part des juges lors des confirmations et de concours de Modèle et Allures.

Le bureau répond que cela est un hors sujet et ne dépend pas de nous ni du CS.

5) Vote pour le Quitus de l'exercice passé 2022 :

**Le Quitus est voté à l'unanimité des membres présents.**

6) Vote pour le nouveau Règlement intérieur

**Le règlement intérieur est voté à l'unanimité des personnes présentes.**

Voir document en annexe

7) Vote pour le montant des cotisations

**Le montant des cotisations 2024 est voté à l'unanimité des personnes présentes.**

**PAS DE VOTE cette année !!! donc plutôt indiquer que le montant reste le même qu'en 2023 ???**

8) Questions diverses

\* Marion Burnichon demande comment seront organisés les inscriptions pour Equitalyon et notamment pour les subventions ?

Guillaume Lafforgue indique que c'est en cours de réflexion et qu'il y a aura peut-être 2 systèmes (car il y a une notion de récupération de TVA par certains éleveurs et non par l'AFL).

1/ pour les éleveurs et propriétaires qui ne récupèrent pas la TVA ils pourront commencer directement à l'AFL

2/ s'inscrire directement via l'organisation d'EquitaLyon.

\* Il y a une demande de la part des éleveurs pour une présence plus importante des lusitaniens à Equitalyon —> cela a bien été pris en considération par le bureau

La séance est levée à 11h

Arribe Florent,  
Président



Lepage Elise  
Secrétaire Générale



ANNEXE 1 : FEUILLE D'EMARGEMENT